
 

令和 5年度 第二回運営推進会議議事録 

 

令和 5 年 9 月 26 日 

事業所名 デイサービスセンター三思園 

 

 

 

担 当 者 生活相談員  電話番号 017-728-1133 

 

１．開催日時 令和 5 年 8 月 30 日（水）  13 時 00 分 ～ 14 時 30 分 

２．開催場所 三思園 二階会議室 今年度開催回数（ 1 回目） 
 

３．出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面送付 氏名 構成員の属性 

〇  （青森市福祉部介護保険課事業者チーム） 

  （青森市南地域包括支援センター） 

  （利用者） 

  （利用者） 

〇  （利用者） 

〇  （利用者家族） 

  （横内町会長） 

  （牛館町会長） 

  （横内地区社協会長） 

  （横内婦人部長） 

 

 

事業所側 

 

 

 （所  長 ） 

 （法人本部 ） 

 （生活相談員兼介護職員 ） 

４．活動状況の報告 
・令和 5 年 2 月～令和 5 年 7 月までの利用状況報告、近況報告 

・「どせばいい？カード」について 

５．活動状況の評価 別紙参照（運営推進委員アンケート結果「運営推進委員の皆様へ」内に記載） 

６．主な議題  

７．要望、助言等 別紙参照（運営推進委員アンケート結果「運営推進委員の皆様へ」に記載） 

８．意見等へ 

の対応等 

〇デイサービスセンター三思園利用状況報告において 

・苦情がない事も苦情ではないか？これからも頑張って下さい。（牛舘町会長） 

 →苦情として処理しなければならない事例はなく、ご利用者様からの要望な

どはその都度、要望に添えるよう職員間で話し合い、対応しております。 

 

〇デイサービス利用中の災害の対応として、訓練しているのか？電話で家族へ



 

状況を伝えるとなると 1 人 1 分かかるとして、とても時間を要するのでは

ないか？（横内町会長） 

 →特養と併設施設であり、合同で避難訓練等行っています。現在 BCP につい

て、災害時の連絡、対応などまとめ、BCP 作成に取り組んでいます。 

 

〇別紙参照（運営推進委員の皆様へのアンケート集計結果及び、ご意見等への

回答に記載） 

 

９．その他特記事項 ・次回の開催は令和 5 年 2 月中に開催を予定しております。 

 



令和5年度 第1回 運営推進会議

運営推進委員の皆様へのアンケート集計結果

及び、ご意見等への回答

アンケート依頼12件中12件回収
令和5年9月25日



〇 デイサービスセンター三思園について、周囲での（委員の皆様のお住ま

いの地域）認知度はどの程度だと思いますか？



〇 デイサービスセンター三思園に対するイメージをお聞かせください。



〇 デイサービスセンター三思園に対するイメージをお聞かせ下さい。

※選ばれた理由（7件の回答）

• 実習中に何度か見かけ利用者の方が楽しそうな印象を受けたから

• 特養も併設しているため

• 職員の皆さんの気づかいが感じられて安心できる

• 大学生もいれば小さな子供たちもいてお年寄りをなぐさめてくれそう

• 三思園のみんなに逢うのが楽しみです

• 皆いい人ばかりです

• みなさん朝のあいさつがいいです



〇 デイサービスセンター三思園の認知度を上げる為には何が必要だと思い

ますか？



〇 デイサービスセンター三思園の認知度を上げる為には何が必要だと思

いますか？

※その他、ご意見等（2件の回答）

• チラシを入れてまわるとか。入所（特養）もあって魅力的。そこもアピールしていけば

いい。

• 男性は女性よりも参加したいと思っていても行動に移せないことも多いかと思います。

コロナ禍で難しいと思いますが、地域との交流を増やし、男性の利用者もいるとアピー

ルできればと思います。

◎デイサービスセンター三思園の認知度を上げる為の取り組みについて

・複数回答の中で、「回覧板等でチラシ」が8件、「居宅支援事業所等へアピール」が

4件ございました。今後の参考にさせていただきます。貴重なご意見ありがとうござ

いました。



〇 「どせばいい？カード」を体験してみてのご意見、ご感想をお聞かせ

ください。



〇 「どせばいい？カード」を体験してみてのご意見、ご感想をお聞かせく

ださい。

※その他、ご意見等（8件の回答）

• まだ、体験していないが、とてもいいものだと思う。

• 人生の大先輩の意志、思いを聞くことができたのと、カードを利用して、楽しく死後に

ついて話をする事ができました！

• 私も半分死に入って来ているので、色々考えるよね。元気な内は、おいしい物を食べて、

畑、ボランティアを頑張りたいので、今の所、死については考えない。

• まだ、余りわかりませんでした。

• 私はむずかしかった。

• 楽しかったです。また、やりたいです。・楽しかった。

• 参加しておらず、資料を見ての感想。家族とはなかなか話しづらいこともあると思うの

で、誰かひとりでも自分の意思を分かってくれる人がいると心強いと思いました。

• 自分の性格が出るものだと思った。

• 死について考えた事がなかったので、自分、家族について考えていく良いきっかけに

なった。



〇 その他のご意見、ご要望などをお聞かせください。

※4件の回答

• はじめて運営推進会議に参加しましたが、プロジェクターを使用したりと、とても分か

りやすかったです。

• 三思園にかよってずい分長い方もいてみなさんが良くしてくれるからと思います。職員

の方も小さな事にも気を付けて、頑張って下さい。送迎の時も気を付けて。

• いつでも、また、外でご飯が食べたいです。

• 活動写真がたくさんあり、たいへん見やすい資料でした。イベントも多く楽しそうです

ね。まだまだ感染が増えていますので予防を継続して下さい。

アンケートのご協力

ありがとうございました。



令和5年8⽉30⽇

デイサービス三思園

運営推進会議
令和5年2⽉〜7⽉末までの活動写真



2月3日、節分の豆まきを
行いました！

一生懸命鬼に向かって豆を
投げ、厄を�って

いました。最後は鬼と
仲直り(？)して無事に
終わりました(*^^*)

� � � 2⽉3⽇
   節分

トホホ…

�ってまるどー！ 仲良くすべし！



2月14日はバレンタインデー♡
手作りおやつにトリュフチョコを作

りました！
なんとこのチョコ、豆腐が入って

いてヘルシーなんです！
「へぇ～、どんな味するのかな？」

と皆さん興味津々でした。

バレンタイン
    ⼿作りおやつ



�
�

3月3日はひな祭り♪
お内裏様とお雛様の顔出しパネ
ルを作り、みんなで写真を

撮りました♪
職員への指名が次々と。皆さん
ノリノリで楽しんでいました！

3⽉3⽇ ひな祭り制作



3⽉2 0⽇ 春彼岸法要会



4⽉ �合浦公園お花⾒ 数年ぶりに合浦でのお花見に
行きました！

桜がちょうど見ごろで
とても綺麗でした♡

少し距離をとってアイスをパクっ！
良い笑顔です♪



毎年⾏ってきた畑作業
今年はsunshine farm
(サンシャインファーム)
∼わんどのはだげ∼

と銘打って、範囲を広げま
した！デイには畑作りの⼤
先輩が勢揃い。張り切って
⼟作りから教えてください

ました♪

4⽉ サンシャインファーム始動



5⽉ 伊奈かっぺい公開講座

あの「津軽弁の日」で
おなじみの伊奈かっぺいさんが

青森中央学院大学で
無料講座を行い、参加してきました！
皆さん、昔の津軽弁を懐かしみながら
時にクスっと笑いながら、楽しまれて

おりました♪



5⽉ �苗の定植∼⽀柱⽴て



6⽉2⽇ 🍙⼿作り焼きおにぎり🍙

青森中央短期大学専攻科の
実習生さんと一緒に、

焼きおにぎりを手作りしました！
今回は味噌・醤油の2種類と、混ぜ
ご飯の素を用意して、皆さんにどの
味が良いか選んでいただきました。

香ばしいごま油の匂いが
ホール中に広がりました♡え？もっと

小さく？



中央文化保育園の
子供たちと七夕交流会♡
子供たちの可愛らしい

願い事に皆さん思わず顔が
ほころんでいました(*^^*)

6⽉ 七⼣飾り



7⽉ 中短♪⾳レク 音楽に合わせて体を
動かしたり、久しぶりに
大きな声で歌いました！



7⽉2 0⽇、21⽇ 
浅⾍の⾜湯・道の駅浅⾍

あずましじゃ～♪



7⽉2 0⽇、21⽇ 
浅⾍の⾜湯・道の駅浅⾍

道の駅では
お買い物をしました♪
欲しい物、家族への
お土産…それぞれ
一生懸命選んで

買われていました。



一戸しが様　
100歳のお祝いしました☆

職員手作り♪100本のバラの
花束に思わず涙が…(´；ω；`)

一緒にお祝いをした
ご利用者様からも

「負けてられないな～」
と一戸様から元気をもらって

いました！！
次は108歳 茶寿（ちゃじゅ）

のお祝いを約束しました♡
 

わいは～、
ありがたいなぁ…

7⽉ 祝☆10 0歳
     のお誕⽣会

百寿


